Este Ministerio, de acuerdo a lo informado y propuesto por la Dirección General de Exportación, ha resuelto prorrogar por cinco meses a partir de 17 de julio de 1982 el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo a la firma «Galletas Gullón, S. A.», con domicilio en Aguilar de Campoo (Palencia) y N. I. F. A-3400250-1.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 16 de agosto de 1982.—P. D. (Orden de 11 de abril de 1981), el Director general de Exportación, Juan María Arenas

Ilmo. Sr. Director general de Exportación.

25195

ORDEN de 16 de agosto de 1982 por la que se autoriza a la firma Teichenne, S. A., el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo para la importación de alcoholes rectificados y la exportación de bebidas derivadas de alcoholes naturales, excepto brandies.

Ilmo. Sr.: Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente promovido por la Empresa «Teichenne, S. A.», solicitando el réglmen de tráfico de perfeccionamiento activo para la importación de alcoholes rectificados y la exportación de bebidas derivadas de alcoholes naturales, excepto brandies, Este Ministerio, de acuerdo a lo informado y propuesto por la Dirección General de Exportación, ha resuelto:

Primero.—Se autoriza el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo a la firma «Teichenne, S. A.», con domicilio en Arbós del Penedés (Tarragona) y N. I. F. A-08097180.

Segundo.—Mercancias de importación:

Alcohóles rectificados no inferiores a noventa y seis gra-

Vínicos, P. E. 22.08.30.1. No vinicos, P. E. 22.08.30.2.

Tercero.—Productos de exportación:

- Bebidas derivadas de alcoholes naturales, excepto brandies.

Sólo se autoriza este régimen por el sistema de reposición con franquicia arancelaria.

Cuarto.—A efectos contables se establece lo siguiente:

Por cada hectolitro de bebidas derivadas de alcoholes naturales, excepto brandies, que se exporten se podrá importar con franquicia arancelaria la cantidad de producto medido en litros y decilitros que resulte de dividir su grado de alcohol por 0.96.

No existen subproductos aprovechables, por lo que no se devengará a la importación derecho arancelario alguno por dicho

concento

El interesado quedará obligado a presentar, en el momento del despacho de la exportación, un certificado de la inspección de alcoholes acreditativo del tipo de alcohol utilizado en el producto a exportar.

producto a exportar.

Los alcoholes a importar serán siempre los autorizados por el Estatuto de la Viña, del Vino y de los Alcoholes para la elaboración de las distintas bebidas exportadas.

Para cada operación de exportación, la firma beneficiaria podrá optar, bien por la reposición de alcohol extranjero en las condiciones que establece el Decreto 3094/1972, de 19 de octubre (*Boletín Oficial del Estado de 15 de noviembre), bien por la reposición de alcoholes nacionales, de acuerdo con las normas previstas en el Decreto regulador de la campaña vinícola-alcoholera. coholera.

En ningún caso podrá la firma interesada beneficiarse simultáneamente, por cada operación de exportación, de las dos formas de reposición, a cuyo efecto la certificación aduanera acreditativa de la exportación de las bebidas derivadas de alcoholes naturales, excepto brandies que se aporte para solicitar reposición de alcoholes, deberá ser unida al expediente de concesión e invalidada por el Organismo autorizante de dicha reposición. reposición.

Quinto.—Las operaciones de exportación y de importación que se pretendan realizar al amparo de esta autorización, y ajustándose a sus términos, serán sometidas a las Direcciones Generales competentes del Ministerio de Economía y Comercio, a los efectos que a las mismas correspondan.

Sexto.—Los países de origen de la mercancía a importar serán todos aquellos con los que España mantiene relaciones comerciales normales. Los países de destino de las exportaciones serán aquellos con los que España mantiene asimismo relaciones comerciales normales o en los casos en que la moneda nes seran aquellos con los que España mantiene asimismo rela-ciones comerciales normales o en los casos en que la moneda de pago a la exportación sea convertible, pudlendo la Dirección General de Exportación, si lo estima oportuno, autorizar expor-taciones a los demás países.

Las exportaciones realizadas a partes del territorio nacional, situades fuera del área aduanera, también se beneficiarán del régimen de tráfico de perfeccionamiento activo en análogas condiciones que las destinadas al extranjero.

Séptimo.—Deberá indicarse en la correspondiente casilla de la declaración o licencia de importación que el titular se acoje al régimen de tráfico de perfeccionamiento activo, mencionando

al régimen de tráfico de perfeccionamiento activo, mencionando la disposición por la que se le otorgó el mismo.

En las licencias de exportación, deberá consignarse necesariamente en la casilla de tráfico de perfeccionamiento activo que el titular realiza la operación bajo el sistema de reposición con franquicia arancelaria.

Octavo.—El plazo para solicitar las importaciones será de un año a partir de la fecha de las exportaciones respectivas, según lo establecido por el apartado 3.6 de la Orden ministerial de la Presidencia del Gobierno de 20 de noviembre de 1975.

Las cantidades de mercancias a importar con franquicia

de la Presidencia del Gobierno de 20 de noviembre de 1975. Las cantidades de mercancías a importar con franquicia arancelaria a que tienen derecho las exportaciones realizadas podrán ser acumuladas, en todo o en parte. sin más limitación que el cumplimiento del plazo para solicitarlas.

Noveno.—Se otorga esta autorización por un período de dos años, contados a partir de la fecha de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo el interesado, en su caso, solicitar la prórroga con tres meses de antelación a su caducidad cidad.

No obstante, las exportaciones que se hayan efectuado desde el 23 de marzo de 1982 hasta la aludida fecha de publicación en el «Boletín Oficial del Æstado» podrán acogerse también a los en el «Boletin Oficial del Estado» podran acogerse tambien a los beneficios correspondientes, siempre que se haya hecho constar en la licencia de exportación y en la restante documentación aduanera de despacho la referencia de estar en trámite su resolución. Para estas exportaciones, los plazos señalados en el artículo anterior comenzarán a contarse desde la fecha de publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado». Décimo—Con objeto de obtener mejores condiciones comerciales en la importación de elebelos del proficial del referencia.

ciales en la importación de alcoholes, los beneficiarios del régimen de tráfico de perfeccionamiento activo podrán canalizar sus compras al exterior, total o parcialmente, a través de entidades o agrupaciones de exportadores, debidamente autorizadas por el Ministerio de Economía y Comercio, y que acrediten la cesión del derecho a efectos exclusivamente de contratación y ejecución de la importación.

ción de la importación.

Undécimo — La Dirección General de Aduanas, dentro de su competencia, adoptará las medidas que considere oportunas respecto a la correcta aplicación del régimen de tráfico de perfeccionamiento que se autoriza.

Duodécimo.—La Dirección General de Exportación podrá dictar las normas que estime oportunas para el mejor desenvolvimiento de la presente autorización.

Lo que comunico a V.I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V.I. muchos años. Madrid, 16 de agosto de 1982.—P.D. (Orden de 11 de abril de 1981), el Director general de Exportación, Juan María Arenas

Ilmo Sr. Director general de Exportación.

25196

ORDEN de 16 de agosto de 1982 por la que se autoriza a la firma «Bardinet, S.A.». el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo para la importación de destilados y aguardientes de caña y la exportación de ron embotellado y sin embotellar.

Ilmo. Sr.: Cumplidos les trámites reglamentarios en el expediente promovido por la firma «Bardinet, S. A.», solicitando el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo para la importación de destilados y aguardientes de caña y la exportación de ron embotellado y sin embotellar,

Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto por la Dirección General de Exportación, ha resuelto:

Primero.—Se autoriza a la firma «Bardinet, S. A.», con domicilio en avenida Icaria, 189, Barcelona-5, el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo para la importación de:

- Destilados de cada de 95/95, 5.º GL (P. A. 22 08 B).
 Aguardientes de caña de 75º GL (P. A. 22 09 D). y la exportación de:
 - Ron embotellado de 40° (P. A. 22.09.D).
 Ron sin embotellar de 40° (P. A. 22.09.D).

Sólo se autoriza este régimen por el sistema de reposición con franquicia arancelaria.

Segundo.—A efectos contables se establece lo siguiente:

Por cada hectolitro de ron de 40° GL que se exporte se podrán importar con franquicia arancelaria la cantidad resul-. tante medida en litros y decilitros de dividir cuatro mil cuarenta por el grado alcohólico de los destilados o aguardientes utili-zados en la elaboración de dicho ron.

Se considerarán pérdidas, en concepto exclusivo de mermas,

el 1 por 100.

A cada expedición de importación de destilados de caña o cana o composição de origen, que A cada expedición de importación de destilados de cana o aguardiente de caña se acompañará certificado de origen, que deberá especificar las materias empleadas en su elaboración desde el punto de vista económico o fiscal, la clase y graduación del destilado o aguardiente remitido. Asimismo, se extraerán muestras de cada expedición, que serán remitidas para su análisis por el Laboratorio Central de Aduanas. El interesado queda obligado a presentar en el momento del despacho de exportación, para unión a la correspondiente hoja de detalle, una certificación expedida por la Inspección de Alcoholes, acreditativa de los tipos, graduaciones y cantidades por litro de las primeras materias utilizadas realmente en la fabricación del ror exportable. cación del ron exportable.

Tercero—Las operaciones de exportación y de importación que se pretendan realizar al amparo de esta autorización, y ajus-

que se pretendan realizar al amparo de esta autorizacion, y ajustándose a sus términos, serán sometidas a las Direcciones Generales competentes del Ministerio de Economía y Comercio a los efectos que a las mismas corresponda.

Cuarto.—Los países de origen de la mercancía a importar serán todos aquellos con los que España mantiene relaciones comerciales normales. Los países de destino de las exportaciones serán aquellos con los que España mantiene asimismo relaciones comerciales normales. ciones comerciales normales o en los casos en que la moneda de pago a la exportación sea convertible, pudiendo la Dirección General de Exportación, si lo estima oportuno, autorizar exportaciones a los demás países.

Las exportaciones realizadas a partes del territorio nacional,

Las exportaciones realizadas à partes del territorio nacional, situadas fuera del área aduanera, también se beneficiarán del régimen de tráfico de perfeccionamiento activo, en análogas condiciones que las destinadas al extranjero.

Quinto.—En las licencias de exportación deberá consignarse necesariamente en la casilla de tráfico de perfeccionamiento activo que se realiza la operación bajo el sistema de reposición con franquicia arancelaria y en la correspondiente casilla de la con franquicia arancelaria, y en la correspondiente casilla de la declaración o licencia de importación se indicará que el titular se acoje al régimen de tráfico de perfeccionamiento activo, mencionando la disposición por la que se le otorgó el mismo. Sexto.—Las mercancías importadas en régimen de tráfico

de perfeccionamiento activo, así como los productos terminados exportables, quedarán sometidos al régimen fiscal de inspección.

Séptimo.—No obstante lo dispuesto en el artículo 5.º, el sis-

tema de tráfico de perfeccionamiento activo a utilizar en la presente Orden ministerial, quedará limitado a la reposición con franquicia arancelaria, para aquellas mercancías de imporcon franquicia aranceiaria, para aquellas mercancias de impor-tación que en cada momento integren la lista prevista en el Real Decreto 3146/1978, sobre sustitución de importaciones por mercancias excedentarias nacionales. Octavo.—El plazo para solicitar las importaciones será de un año a partir de la fecha de las exportaciones respectivas, según lo establecido en el apartado 3.6 de la Orden ministerial

de la Presidencia del Gobierno de 20 de noviembre de 1975.

Las cantidades de mercancias a importar con franquicia arancelaria en el sistema de reposición, a que tienen derecho las exportaciones realizadas, podrán ser acumuladas, en todo o en parte, sin más limitación que el cumplimiento del plazo para solicitarias.

Noveno.—Se otorga esta autorización por un período de dos años, contados a partir de la fecha de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo el interesado, en su caso. solicitar la prórroga con tres meses de antelación a su cadu-

cidad.

Décimo — Las exportaciones que se hayan efectuado desde el 21 de marzo de 1982 hasta la aludida fecha de publicación en el «Boletín Oficial del Estado» podrán acogerse también a los beneficios correspondientes, siempre que se haya hecho constar en la licencia de exportación y en la restante documentación aduaneza de despacho la referencia de estar en trámite su resolución. Para estas exportaciones, los plazos señalados en

el artículo anterior comenzarán a contarse desde la fecha de publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

Undécimo.--La Dirección General de Aduanas, dentro de su competencia, adoptará las medidas que considere oportunas respecto a la correcta aplicación del régimen de tráfico de perfec-

cionamiento que se autoriza.

Duodécimo.—La Dirección General de Exportación podrá dictar las normas que estime adecuadas para el mejor desenvolvimiento de la presente autorización.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 16 de agosto de 1982.—P. D. (Orden de 11 de abril de 1981), el Director general de Exportación, Juan María Arenas

Ilmo. Sr. Director general de Exportación.

25197

ORDEN de 16 de agosto de 1982 por la que se modifica a la firma «Granjas Madrileñas, Sociedad Anónima» (GRAMASA), el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo para la importación de leche en polvo y suero de leche, y la exportación de lacto-reemplazantes para alimentación animal.

Ilmo Sr.: Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente promovido por la Empresa «Granjas Madrileñas, Sociedad Anónima» (GRAMASA), solicitando modificación del réglmen de tráfico de perfeccionamiento activo para la importación de leche en polvo y suero de leche, y la exportación de lactoreemplazantes para alimentación animal, autorizado por Ordenes ministeriales de 25 de enero de 1979 (Boletín Oficial del Estadode 22 de febrero); 23 de junio de 1981 (Boletín Oficial del

Estado de 23 de julio); 3 de agosto de 1981 («Boletín Oficial

del Estado de 8 de octubre, Este Ministerio, de acuerdo a lo informado y propuesto por la Dirección General de Exportación, ha resuelto:

Primero.—Modificar el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo a la firma «Granjas Madrileñas, Sociedad Anónima» (GRAMASA), con domicilio en Francisco Silvela, 27, Madrid-6, y N. I. F. A-28189371, en el sentido de incluir una nueva mercancia de importación: El suero de leche en polvo «spray», lactosado, sin desnaturalizar, con la siguiente composición:

Proteinas: 24-28 por 100. Grasa: 0,5-1,5 por 100. Minerales: 15-22 por 100. Lactosa: 40-55 por 100. Humedad: 4-6 por 100.

El interesado queda obligado a declarar en la documentación aduanera de exportación la proporción y composición exactas de la leche en polvo «spray», descremada, y del suero de leche en polvo «spray», reaimente contenidos en el lacto-reemplazante a exportar, así como la proporción exacta de los restantes productos que entren en la composición de dicho reemplazante. La Aduana exportadora verificará la autenticidad de los datos declarados mediante muestras para su ulterior análisis por el Laboratorio Central de Aduanas, cuyos resultados le permitirán autorizar el libramiento de la correspondiente hoja de detalle. Segundo.—En el sistema de reposición con franquicia arancelaria y de devolución de derechos, las exportaciones que se hayan efectuado desde el 26 de abril de 1882 hasta la aludida fecha de publicación en el «Boletín Oficial del Estado» podrán acogerse también a los beneficios correspondientes, siempre que se haya hecho constar en la licencia de exportación y en la restante documentación aduanera de despacho la referencia de estar en trámite su resolución. Para estas exportaciones, los plazos señalados en el artículo anterior comenzarán a contarse desde la fecha de publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

Tercero.—Se mantienen inalterables los restantes extremos

Oficial del Estado.

Tercero.—Se mantienen inalterables los restantes extremos de las Ordenes ministeriales de 25 de enero de 1979 (*Boletín Oficial del Estado» de 22 de febrero), posteriormente ampliada, modificada y prorregada en 23 de junio de 1981 (*Boletín Oficial del Estado» de 23 de julio) y 3 de agosto de 1981 (*Boletín Oficial del Estado» de 8 de octubre), que ahora se amplian.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 16 de agosto de 1982.—P. D. (Orden de 11 de abril de 1981), el Director general de Exportación, Juan María Arenas

Ilmo. Sr. Director general de Exportación.

25198

ORDEN de 13 de agosto de 1932 por la que se autoriza a la firma «Carlos» Javier de Terry, Sociedad Anónima» el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo para la importación de destilados y aguardientes de caña y la exportación de ron embotellado y sin embotellar.

Ilmo. Sr.: Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente promovido por la firma «Carlos y Javier de Terry, Sociedad Anónima», solicitando el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo para la importación de destilados y aguardientes de caña y la exportación de ron embotellado y sin emboteker

Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto por la Dirección General de Exportación, ha resuelto:

Primero.—Se autoriza a la firma «Carlos y Javier de Terry, Sociedad Anónima», con domicilio en calle Valdés. 7 y 9, Puerto de Santa María (Cádiz), el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo para la importación de:

- Destilados de caña 95/95, 5° GL, P. A. 22.08.
 Aguardientes de caña de 75° GL, P. A. 22.09.D. y la exportación de:
 - I. Ron embotellado de 40°, P. A. 22.09.D.
 II. Ron sin embotellar de 40°, P. A. 22.09.D.

Sólo se autoriza este régimen por al sistema de reposición con franquicia arancelaria.

Segundo.—A efectos contables se establece lo siguiente:

Por cada hectolitro de ron de 40° GL que se exporten, se podrán importar con franquicia arancelaria la cantidad resultante medida en litros y decilitros de dividir cuatro mil cuarenta por el grado alcohólico de los destilados o aguardientes utilizados en la elaboración de dicho ron. Se considerarán pérdidas, en concepto exclusivo de mermas

el 1 por 100.

A cada expedición de importación de destilados de caña o agrardiente de caña se acomparará certificado de origen, que deberá especificar las materias empleadas en su elaboración desde el punto de vista económico o fiscal, la olase y gradua-